

非核平和都市宣言を行いました

市民憲章制定 50 周年の節目に合わせて非核平和都市を宣言し、戦争や核兵器のない平和の実現を目指します。

非核平和都市宣言

世界の恒久平和は、人類共通の切なる願いである。

蒲都市は、昭和 43 年、戦争を防止し、世界の恒久平和の実現を願い、人類永遠の平和の確立に努力する平和都市であることを宣言している。

また、昭和 47 年に制定した蒲都市民憲章は、美しい自然に恵まれ、先人の努力によって育んできた郷土を明るく豊かなものとしていくため、「ひとつづくり」「いえづくり」「まちづくり」の三つの誓いを定めている。

しかし、現在この地球上には、あらゆるいのちの営みを一瞬のうちに奪ってしまう核兵器が存在し、人類の生存に脅威と不安を与え続けている。

蒲都市は、郷土を愛し、人を愛し、戦争や核兵器のない平和で美しい地球を次世代に継承していくため、市民憲章制定 50 周年の節目に、平和の誓いを新たに決意し、ここに非核平和都市を宣言する。

令和 4 年 12 月 14 日

本市で平和実現のために活動する団体を紹介します



戦没者慰霊奉賛会

戦没者の追悼と平和の尊さを次世代に伝える活動をしています。最近では、地域で戦争体験を語り継ぐ方への支援もしています。地域活動の中で平和の大切さを考えるきっかけになればと思います。



金沢ヒューマン文庫を
愛し守る会

読み聞かせ活動の一環として、戦争体験を収集し、伝える活動を行っています。8 月には平和に関する絵本の読み聞かせと体験記の朗読を行いました。これからも継続的に実施していきたいと思っています。



子どもたちに戦争体験を語りませんか？
協力していただける方は、電話で行政課まで連絡ください。



図書館では、平和に関する本を集めて展示しています。本を読んで、平和について考えてみましょう。